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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                              Innsbruck, 30.01.2023  

Offener Brief 

OK. Die Medienvertreter sind also die Gestalter und Verwalter (Verteidiger) der von ihnen 
erzeugten Medienmatrix. Eine konstruierte virtuelle Welt die nicht mehr viel mit der Realität 
zu tun hat, aber den Konzernen, der Politik und den Akteuren der militärisch-industriellen 
Komplexe dienlich ist. 

Die Medien erzeugen dazu Narrative, Feindbilder, Verkürzen die Geschichte und 
Totschweigen vieles und verankern die notwendigen Narrative durch Wiederholungen in die 
Köpfe der Medienkonsumenten. 

Diese erzeugte Medienmatrix ist dazu da, ein geistiges Umfeld zu schaffen, dass es den 
Anzeigenschaltern, der Politik und den Kriegsakteuren erlaubt ihre Geschäfte zu tätigen 
und alle Menschen den einheitlichen Mainstream geistig zuzuführen und auf Linie zu halten. 
 
Sachlich betrachtet ist es eine ständige gezielte Manipulation der öffentlichen Meinung, eine 
stattfindende Gehirnwäsche der Öffentlichkeit. 

 

Das hat mit Journalismus nichts mehr zu tun, das ist Manipulation pur. Die Medienvertreter 
sind heutzutage als Manipulatoren der öffentlichen Meinung tätig und die als 
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Kriegspropagandisten, als Kriegsverkäufer, als Feindbildgenerierer, als 
Feindbildverstärker sowie als Feindbildverbreiter agieren, als Pharmaknechte, als 
Mobilfunkdiener, als Gas- und Ölagenten, ... ihr Geld verdienen. 

Diese erzeugte Medienmatrix ist eine rein geistige Angelegenheit. Wer nur die Informationen, 
Verzerrungen, Narrative, Verkürzungen, Feindbilder, Sichtweisen, Darstellungen des 
Mainstreams geistig konsumiert lebt in einer Welt, die einem vorspiegelt wir leben in 
funktionierenden Demokratien, Volksvertreter setzen sich für uns ein, wir können über 
unsere Neutralität glücklich sein, wir haben einen funktionierenden Rechtsstaat, wir 
gehören zu den Guten, im Großen und Ganzen ist alles in Ordnung, ... 

... aber in der wirklichen Realität haben wir eine Oligarchie ohne wirkliche Mitbestimmung, 
unsere sogenannten Volksvertreter sind allermeist machtgierige, geldgierige Egoisten 
ohne große Kompetenz und agieren oftmals entgegen der Interessen der überwiegenden 
Mehrheit der Bevölkerung, unser Bundeskanzler zum Beispiel benötigt über 104 PR-Berater 
und ist trotzdem einer der unbeliebtesten Politiker der ganzen Welt, seit 1958 haben wir 
eigentlich keine Neutralität mehr und unsere Neutralitätsverletzungen sind so zahlreich 
das wir ganz sicher nicht neutral sind, unser Rechtsstaat leidet unter einem 
offenkundigen vorherrschenden Rechtsbankrott und es wird über dem Gesetz stehend seit 
zwanzig Jahren eine Lizenz zum Morden ausgeübt, unser Rechtsstaat endet an den Toren 
der Abhörstation Königswarte, unsere aktive zwanzigjährige Kriegsbeteiligung zeigt auf, 
dass wir ganz und gar nicht zu den Guten gehören, bei uns ist im Großen und Ganzen 
nichts in Ordnung es herrschen zahlreiche staatliche Missstände und Ungerechtigkeiten 
vor, wir haben eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation, auch 
eine so miese, so schändliche und so unzumutbare politische Situation, es herrschen 
zahlreiche Ungerechtigkeiten, wie Steuerungerechtigkeit vor, manipulative verzerrte 
lückenhafte Erhebung des Verbraucherpreisindex raubt uns unsichtbar die Kaufkraft, 
die Staatsanwaltschaften und Polizisten sorgen im Fall verfassungswidrige Abhörstation 
Königswarte nicht für Recht und Ordnung und sorgen nicht für unsere Sicherheit, 
sondern riskieren und gefährden unsere Sicherheit, damit unser Heeresnachrichtenamt 
als würdeloser, tributpflichtiger, unterwürfiger US-Vasall tief im Arsch der CIA sich am 
Krieg und Massenmord beteiligen kann, also an den Tatsachen und Fakten gemessen ist die 
konstruierte Medienmatrix wirklich sehr weit von der Realität entfernt. 
 
Menschen die in der Medienmatrix leben haben ein völlig verdrehtes Weltbild, dass mit der 
Wirklichkeit und unserer Realität nicht übereinstimmt. Die leben in einer medial erzeugten 
Scheinwelt die auf Manipulationen, Lügen, Verkürzungen, Verzerrungen, Feindbilder, 
Narrativen, Totgeschwiegenes, ... beruht und einen leidtun können, da sie dadurch auch als 
Realitätsverweigerer und Leichtgläubige, die in die Irre und hinters Licht geführt wurden, 
angesehen werden müssen. 

Die Deutungshoheit so zu missbrauchen ist ein Verbrechen an der Bevölkerung. 
Medienkritiker, Narrativkritiker, Zweifler zu diffamieren ist die unterste Schublade, wird aber 
von den Medienmanipulatoren ständig gemacht. 
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Es wird seitens der Medien  

 diffamiert, es wird  
 gespalten, es wird  
 gehetzt, es wird  
 gelogen, es wird  
 totgeschwiegen, es wird  
 verzerrt, es wird  
 verkürzt, es wird  
 manipuliert, das ist unsere tatsächliche Medienwelt. 

Machen wir uns nichts mehr vor und hören mit dem Lügen und betrügen auf.  

Die Öffentlichkeit wird von den Medienmanipulatoren um die Wahrheit betrogen. 

 Die Medien tragen Schuld an zahlreichen finanziellen Benachteiligungen und 
Ungerechtigkeiten die der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung finanziell 
benachteiligen. 

 Die Medien tragen Schuld an der Gefährdung der öffentlichen Sicherheit. 
 Die Medien tragen Schuld, dass Europa in einen 3. WELTKRIEG inkl. 

Atomkriegsgefahr geraten kann. 
 Die Medien tragen die Schuld, dass wir immer noch keinen Frieden haben. 
 Die Medien tragen Schuld, für unsere aktive Kriegsbeteiligung. 
 Die Medien tragen Schuld, dass die Menschen so wenig über die tatsächliche Welt 

wissen. 
 Die Medien tragen Schuld, dass wir keine wirkliche Demokratie haben. 
 Die Medien tragen Schuld, dass wir einen Rechtsbankrott haben. 
 Die Medien tragen Schuld, dass in Österreich die Machtkontrolle nicht funktioniert. 
 Die Medien tragen Schuld, dass die Konzerne und Vermögende einen so großen 

Einfluss nehmen. 
 Die Medien tragen Schuld, dass die Verarmung in Österreich voranschreitet. 
 Die Medien tragen Schuld,  dass die Bevölkerung so gespalten ist. 
 Die Medien tragen Schuld, dass wir nicht mehr neutral sind. 
 Die Medien tragen Schuld, dass unser Mediensituation so mies, so schändlich und so 

unzumutbar ist. 
 Die Medien tragen Schuld, dass so viel totgeschwiegen wird. 
 Die Medien tragen Schuld, dass die vorherrschenden Missstände und 

Ungerechtigkeiten noch immer nicht behoben wurden. 
 Die Medien tragen Schuld, dass wichtige Informationen allen vorenthalten werden. 
 Die Medien tragen Schuld, dass es noch immer keine zivile Haftung der 

Verantwortlichen gibt. 
 Die Medien tragen Schuld, dass wir immer noch keine imperativen Mandate haben. 
 Die Medien tragen Schuld, dass wir immer noch kein Informationsfreiheitsgesetz 

haben, als letzter westlicher Staat der Welt. 
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 Die Medien tragen Schuld,  dass wir keine Gewaltenteilung zwischen Exekutive und 

Judikative haben. 
 Die Medien tragen Schuld,  dass es keine wirkliche Transparenz in der 

Parteienfinanzierung gibt. 
 Die Medien tragen Schuld,  dass es keine ausreichende Transparenz in der 

Medientransparenz gibt. 
 Die Medien tragen Schuld, dass es keine notwendigen doppelten Buchführungen in 

unseren Gebietskörperschaften gibt. 
 Die Medien tragen Schuld, dass es keinen transparenten Gesetzwerdungsprozess 

gibt. 
 Die Medien tragen Schuld, dass es kein transparentes protokolliertes 

Abstimmverhalten gibt. 
 Die Medien tragen Schuld, dass es keine ausreichende Transparenz bei den 

staatlichen Förderungen gibt. 
 Die Medien tragen Schuld, dass das Recht immer noch nicht vom Volk ausgeht. 
 Die Medien tragen Schuld, dass Regierungskriminalität, Staatsterrorismus und 

Staatsverbrechen geschehen können. 
 Die Medien tragen Schuld, dass alle staatlichen Drohnenmordbeteiligten ungestraft 

und ungeschoren davonkommen können. 
 Die Medien tragen Schuld, dass wir von tw. Schwerverbrechern, Mordbeteiligten, 

regiert werden. 
 Die Medien tragen Schuld, dass das Massenverbrechen von uns heiter weiter aktiv 

unterstützt wird. 
 Die Medien tragen Schuld, dass die vorherrschende ausgeübte Lizenz zum Morden 

heiter weiter ausgeübt werden kann und daher weitere unschuldige Menschen 
sterben und verkrüppelt werden. 

 Die Medien tragen Schuld, dass es nicht besser wird, da sie blockieren und den 
Status Quo erhalten wollen. 

Es gäbe noch weitere berechtigte Vorwürfe die auf Tatsachen und Fakten beruhen. Aber 
ich denke es wurde deutlich aufgezeigt, was vorherrscht. 

Sie sind das Problem, und Sie sind/wären die Lösung.  

Die Lösung Ihrer Blockade, ist die Lösung. 

Die Deutungshoheit zu missbrauchen anstatt sie für die Verbesserung unserer Welt zu nutzen 
muss man den Medien zum Vorwurf machen. 

 Die Medien hätten es in der Hand den Frieden der Menschheit zu bereiten, tun es aber 
nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand für Gerechtigkeit zu sorgen, tun es aber nicht. 
 Die Medien hätten es in der Hand für Aufklärung der Bevölkerung zu sorgen, tun es 

aber nicht. 
 Die Medien hätten es in der Hand für wahre Demokratie zu sorgen, tun es aber nicht. 
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 Die Medien hätten es in der Hand für Machtkontrolle zu sorgen, tun es aber nicht. 
 Die Medien hätten es in der Hand für eine ausgewogene, sachliche, informative, 

objektive und umfassende aufklärende und verständliche Berichterstattung zu 
sorgen, tun es aber nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand für eine aufgeklärte Bevölkerung zu sorgen, tun es 
aber nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand vorherrschende staatliche Missstände die die 
überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen zu kritisieren 
damit diese ausgeräumt werden, tun es aber nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand für Einhaltung der Neutralität zu sorgen, tun es 
aber nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand für Ausräumung unseres vorherrschenden 
Rechtsbankrottes zu sorgen, tun es aber nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand für die Beendigung unserer zwanzigjährigen 
aktiven Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung zu sorgen, tun es aber nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand für die Offenlegung der Entscheidungsgrundlagen 
der Bundesregierung für alle Lockdowns zu sorgen, tun es aber nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand für Transparenz im Staate zu sorgen, tun es aber 
nicht. 

 Die Medien hätten es in der Hand für ein Informationsfreiheitsgesetz zu sorgen, tun 
es aber nicht. 
------------------------------------- 

Totschweigen geht gar nicht. 

Mit Totschweigen gehören Sie zu den Hochverrätern und inneren Feinden. Und das 
Allerletzte werden wir, die Vielen, als erstes anpacken und ausräumen. Comprende? Das Übel 
muss von der Wurzel herangegangen werden. 

Und das Allerletzte hat die höchste Priorität. Wir werden für Abschreckung sorgen damit 
das Totschweigen seinen Totengräber findet und aus der Welt geräumt wird. 
 
Das Totschweiger-Feindbild wird die öffentliche Runde machen. Wenn die Öffentlichkeit 
erfährt, was das Totschweigen alles negatives bewirken und alle Menschen vielfach davon 
benachteiligt werden, dann werden die Aufschreie laut und die Empörung groß sein. 

Das Vertrauen und die Glaubwürdigkeit werden gänzlich zerstört sein und alle werden sich 
von den Mainstreammedien abkehren. Das wird ihr Anzeigengeschäft kaputt machen und ihr 
Medienunternehmen in die Insolvenz treiben und alle Jobs kosten. 

Aber Sie wollen ja nicht hören und sind ignorant, arrogant und beratungsresistent, unklug 
und ein langjähriger Totschweiger, also das absolut Allerletzte. 

Oder soll ich Sie künftig auch anlügen und Ihnen was vormachen und ihnen, dass Sie als 
Totschweiger das Allerletzte sind, ein Hochverräter sind, ein innerer Feind sind vorenthalten, 
also es ihnen totschweigen? 
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Lautlos ist die Schriftlichkeit der offenen Briefe. Aber schreiben tue ich es Ihnen schon. Und 
die Texte haben alle eine Bedeutung und verfolgen Ziele. Wenn Sie, wie ich annehme, 
sinnerfassend lesen können, können Sie es ja geistig erkennen und wahrnehmen. 

Haben die Medienvertreter die rote Linie überschritten? 

Ja, oftmals! Auf jeden Fall bei der Coronaberichterstattung und ihrer jetzigen Verleugnung 
zahlreicher Gentherapieschäden und jetzt bei der Ukraineberichterstattung auch. 

Die Medien haben sich zur mehrfachen Gefahr entpuppt. 

Die Medien gefährden unsere Sicherheit, gefährden den Frieden sowie gefährden sie 
unseren Wohlstand. 

Alle Hofberichterstatter sind völlig von unseren Steuergeldern abhängig & süchtig nach 
ihnen und erzeugen aber die so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation, die uns alle umgibt. Wir zahlen also ca. 300 Millionen Steuergelder im Jahr, 
damit die Politiker die Medien zu Hofberichterstattern machen und mit unseren Steuergeldern 
anfüttern können und Totschweigeprämien, also Stillhaltegelder zahlen, die alle der 
Steuergeldzahler zahlen muss. Der Steuerzahler zahlt sein hart verdientes Steuergeld den 
Medien dafür, dass er von den Medien beschissen wird und eine so miese, so schändliche und 
so unzumutbare Mediensituation erhält, die es zudem verschuldet, dass der 
Steuergeldzahler vielfach finanziell benachteiligt wird. 

Die Politiker haben es sich schön eingerichtet. Mit Steuergeldern werden die Medien still 
gefüttert. So verhindert man Kritik an der Politik seitens der Medien. 

Der Steuerzahler wird damit auch hier für dumm & dämlich verkauft und muss das auch noch 
bezahlen. 
 
Es hat eine Verbrüderung der Eliten aus Politik, Wirtschaft und Medien stattgefunden, 
die sich ein feines intransparentes Freunderlwirtschaftssystem eingerichtet haben das der 
Korruption Vorschub leistet. 

Anzeigenkorruption seit langer Zeit, erzeugt die so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation. Steuergeld wird zu Schmiergeld, Schweigegeld, 
Stillhaltegeld wenn es in Form von staatlichen Imagekampagnegelder an die politisch-
korrekten Hofberichterstatter verfüttert wird. 

Österreich hat weltweit die abartigsten und völlig abhängig machende Medienförderungen, die 
es gibt. Es liegt auf der Hand, dass mit Steuergelder hier sich was gekauft wird. Eine 
gewogene Berichterstattung. 

 
Fehlende Kritik an diejenigen, die die Vergabekompetenz der Steuergelder für die 
staatlichen Imagekampagnegelder haben kann man in der unkritischen gewogenen 
Berichterstattung erkennen. Es gibt quasi keine Kritik an den Landeshauptleuten, keine 
Kritik an Bürgermeister großer Städte und unzureichend Kritik an der 
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Bundesregierung, die alle diese Vergabekompetenz der Steuergelder die von ihnen den 
Hofberichterstattern in den Rachen geworfen werden, damit sie kuschen, stillhalten und 
totschweigen. 

Wenn man als Friedensfreak durchs Leben schreitet, wobei Freak jemand ist, der eine große 
Leidenschaft hat, und sich seiner Leidenschaft hingibt und jeden Tag versucht die Welt zu 
einer friedlicheren, faireren und besseren zu machen, dann ist man erfüllt, da man ja das einem 
Wichtigste und Richtigste macht und sich auf dem Weg befindet und seinen Lebenszielen 
entgegenschreitet. Ob man die gesteckten Ziele erreicht, wird sich zeigen, aber die Versuche 
sind es wert, unternommen zu werden. 

Die Blockade der Medien der Erreichung des Weltfriedens muss noch überwunden 
werden, ist aber in Arbeit. Es ist ein langwieriger Prozess und eine Mauer des Totschweigens 
muss zuvor noch zum Einstürzen gebracht werden, um den Weg zum Frieden frei zu 
machen. Werde ich halt noch gezielt weitere offene Briefe schreiben und versuchen die 
Totschweigemauer aufzubrechen. Der Unwille zur Vernunft zu kommen aller 
totschweigenden Hofberichterstatter ist stark, mein Wille den Unwillen zu brechen ist aber 
viel stärker. Solange ich lebe, werde ich jeden Tag mit voller Kraft so effizient wie möglich 
meine Ziele verfolgen auch wenn ich den größten Papierkrieg in der 
Menschheitsgeschichte führen muss, den ich mit Sicherheit auch schon führe. Wir befinden 
uns also im größten offenen Briefe Informationspapierkrieg der Menschheitsgeschichte 
der bezweckt den Weltfrieden zu erreichen und die Welt zu einer friedlicheren, faireren 
und besseren zu machen. Ich knöpfe mir gerade das Allerletzte vor, da es mir als das 
Dringlichste erscheint auszuräumen. Sie erinnern sich an den Knackpunkt im Dreh- und 
Angelpunkt? Was benötigen Sie noch als Motivation das Totschweigen aufzugeben? 
Anstand? Gewissen? Menschlichkeit? Courage? Mut? Rückgrat? Eier? Kompetenz? Skrupel? 
Verantwortung? Anweisung? Befehl? Einsicht? Haftbefehl? Anklage? Wütigen Mob? 
Ratschlag? Hilfe? Vernunft? Verstand? Was fehlt Ihnen? Mehrfachnennungen sind zu 
erwarten. Also raus mit der Sprache. Wo sollen wir ansetzen? Wie kann man Ihnen helfen auf 
die Sprünge zu kommen, um in die richtige Spur zu gelangen? 

 

Wenn mir was Besseres einfällt, können Sie sicher sein, dass ich dann auch versuchen werde, 
das Bessere zu unternehmen. Eh klar. Dass ihnen als Totschweiger was Besseres einfällt, ist 
leider zu bezweifeln und besitzt meiner Einschätzung nach einer sehr geringen 
Wahrscheinlichkeit des Eintreffens. Als Totschweiger beweist man sich ja selbst und der 
ganzen Welt, dass man ein hinterhältiger Lügner ist. Die hinterhältigste Lüge ist die 
Auslassung, ist bekannt. 

Lügner werden ja je nach Geschlecht auch als Lügenfotzen oder Lügenzipfel im Volksmund 
genannt. Eine totschweigende Lügenfotze ist um gar nichts besser als ein totschweigender 
Lügenzipfel, ist anzumerken und zu erinnern. Beim Totschweigen spielt das Geschlecht 
überhaupt keine Rolle. Totschweigen ist einfach nur verwerflich. 
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Ich bin ja Optimist und denke mir, bei irgendwem wird irgendwann mal ein von mir ausgesäter 
Same im Geiste keimen, wachsen und geistige Früchte bescheren. 

Oder seid ihr alle hirntot und verfügt über keinen fruchtbaren Geist mehr? Hirntote, 
gefühlstote Totschweiger? 

--------- 
Oder benötigen Sie etwa Schockprovokationen damit Ihr Hirn wieder in Schwung kommt? 
Die Zen Schulen arbeiten ja auch mit spontanen Erleuchtungen durch gezielten Einsatz von 
Zen Techniken. Die CIA hat ganzen Staaten, also deren Bevölkerungen Schocktherapien 
unterzogen, wie bekannt ist, dabei sind aber sehr viele Menschen zu Schaden gekommen und 
gestorben. Das Buch von Naomi Klein sollte man gelesen haben, das ist sehr aufklärend wie 
ihre Freunde, die CIA skrupellos ihr Ding durchgezogen haben. Das Buch hat auch den 
Warwick Prize gewonnen. Also benötigen Sie, um Ihr totschweigen endlich zu beenden 
eine Schockprovokation oder eine ganze Schocktherapie? Oder eine Fotze/Watsche? Eine 
klatschende Watsche live gestreamt ist erfolgreicher als meine ganzen offenen Briefe 
zusammen? Ist das so? Eine angebrachte Watsche ist ja angebracht & notwendig? Ist es 
notwendig Sie abzuwatschen? Man hört ja, eine Watsche hat noch niemanden geschadet. 
Dem Satz «Eine Ohrfeige hat noch keinem geschadet» stimmt also nach wie vor ein großer 
Teil der Bevölkerung zu. Das stimmt bei Kindern nicht! Eine Ohrfeige geht nicht spurlos an 
einem Kind vorüber. Damit wird ein Vertrauensverhältnis zerstört: Das Vertrauen in die 
Eltern, aber auch in die Welt als sicherer Ort. Aber Sie sind ja zum Glück kein Kind mehr. 
Also kann bei Totschweigern eine Watsche eine gute effiziente und zielerreichende 
Möglichkeit darstellen, es ganz klar und deutlich klar zu machen. Ich bin Pazifist, aber 
wenn bei Ihnen eine Watsche notwendig ist, damit Sie Ihr Totschweigen beenden, kann ich 
gut damit leben und werde mir große Mühe geben Ihnen Ihre Notwendigkeit zur Verfügung 
zu stellen und es richtig klatschen zu lassen. Falls Sie mit einer Watsche noch zu wenig Anreiz 
haben vom Totschweigen abzulassen kann ich sicher so lange weiter machen, wie Sie 
benötigen. Ich kann Ihnen ziemlich sicher ganze Serien von links rechts Watschen bereiten. 
Ihnen eine große Klatscherei veranstalten & bereiten. Kostenlos versteht sich von selbst, da 
ich ja alles ehrenamtlich mache. Eine ehrenamtliche Watsche habe ich allerdings noch nie 
verteilt. Aber geben ist ja seliger als nehmen. Also ich gebe gerne. Sagen Sie nur ein Wort, 
wie Watsche. Oder ja. Oder Hilfe. Oder gerne. Oder bitte. Oder OK. OK, haben Sie mich 
verstanden? 

Ich denke mir ja, dass die Totschweiger alle feige sind, keinen Mut haben, Ängste haben, 
kein Rückgrat haben, keine Eier haben, keine Skrupel haben, kein Gewissen haben, 
keine Empathie haben, keine Menschlichkeit mehr haben, kein 
Verantwortungsbewusstsein haben, keine soziale Kompetenz haben, kein 
Einfühlungsvermögen besitzen, kein Mitgefühl haben, keinen Anstand haben, 
unmenschlich sind, das Allerletzte sind, widerwärtig sind, verabscheuungswürdig sind, 
verachtenswert sind, hintertrieben sind, hinterhältige Lügner sind, Hochverräter sind, 
innere Feinde sind, CIA-Erfüllungsgehilfen sind, Drohnenmörderhandlanger sind, 
Kriegsunterstützer sind, Tatsachenverleugner sind, Wahrheitsunterdrücker sind, 
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Auslasser sind, Verheimlicher sind, Vertuscher sind, Vorenthalter sind, Verdecker sind, 
Verberger sind, Drohnenmordbeteiligte sind,… 

Könnte es sein, dass Sie alle völlig überfordert sind? Sie können mit Informationen im 
Papierkriegsformatausmass nicht umgehen, da es Sie völlig geistig überlastet? Ein 
Informationstsunamie kann von Ihnen nicht bewältigt werden da Ihnen die Lesekompetenz 
fehlt? Ihnen fehlt das Lesetraining? Stellen Sie sich mal vor Sie müssten das alles erdenken 
oder recherchieren und schreiben. Können Sie sich vorstellen wieviel Mehrdenk- & arbeitszeit 
das gegenüber dem Lesen von Texten ist? Als Leser profitiert man vom Geschriebenen. Wenn 
Sie alles gelesen haben, wissen Sie schon recht gut Bescheid wie ich denke, wie ich ticke, was 
ich kritisiere, was ich mache, was für Einstellungen und Standpunkte ich habe und vertrete, 
welche Forderungen ich stelle, welche Ziele ich verfolge, ... da ich immer alles klar, deutlich 
und direkt anspreche, hier schreibe. Ich bin ein offenes Buch, habe nichts zu verheimlichen, 
und bin sehr aktiv. Sie könnten mir natürlich vorwerfen die größte Nervensäge von Österreich 
zu sein, aber meine Agenda verfolgt gemeinnützige hehre Ziele und versucht Missstände 
und Ungerechtigkeiten auszuräumen. Ich bin sicher nicht faul, sondern sehr aktiv. Den 
Vorwurf von Viel Aktivismus lasse ich nicht gelten. Vielleserei, Vielschreiberei werden Sie 
mir dann sicher auch zum Vorwurf machen. Das mein geistiger und schriftlicher Output und 
Input um ein Vielfaches ihres Outputs und Inputs beträgt, kann (sollte) man mir nicht anlasten. 
Ich bin ja auch jeden Tag 8-12 Stunden aktiv. Also ca. 70 Wochenstunden. Früher habe ich 
über einen Zeitraum von sechs Jahren 80 Wochenstunden gearbeitet. Da war ich 
allerdings um 35 Jahre jünger. Ihr Medium bringt ja auch jeden Tag eine ganze Zeitung heraus. 
Es kann doch einen Hofberichterstatter nicht überlasten, weniger als eine Zeitung zu lesen. 
Das wäre dann ja eine Geistesschwäche, wenn man da bei ein paar offenen Briefe überfordert 
ist. Können Sie sich vorstellen ein dickes Buch zu lesen? Oder 1.500 davon? Ich habe über 
1.500 Fachbücher und Zehntausende Artikel über Wirtschaft und Geopolitik mir geistig 
reingezogen, um mich mit ausreichend Wissen zu bewaffnen, um meine Lebensziele zu 
erreichen. 

-------------------------------------------- 

Der Unterschied heute zu früher ist, früher habe ich meine geleisteten 80 Arbeitsstunden 
bezahlt bekommen, heute sind die geleisteten 70 Aktivistenstunden ehrenamtlich und 
dienen der Gemeinnützigkeit und dem Frieden sowie der Verbesserung der Welt aber auch der 
Erreichung meiner Lebensziele. 

----------------------------- 
Erarbeitetes Wissen muss angewandt werden, damit es einen Nutzen bringt. Wissen sich zu 
erarbeiten und es nicht anzuwenden, wäre eine unverzeihliche Verschwendung und sehr 
unklug. Wissen totzuschweigen ist entgegen der Verantwortung, die einem Wissen auferlegt. 
Wissen wird nicht weniger, wenn man das Wissen teilt, sondern es wird mehr. 
Grundsätzlich ist es besser zu wissen, als es nicht zu wissen. Wer keine Wissbegier hat, tut 
mir leid. Wer keine Lesefreude und keinen Lesehunger verspürt, tut mir sehr leid. Wer seine 
geistigen Kräfte verkümmern lässt, diese nicht entwickelt, nicht ausbildet und nicht trainiert, 
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tut mir auch leid. Wer sich eine selbst verschuldete Bequemlichkeitsverblödung zuzieht, ist 
selber schuld. 

---------------------------------------- 
So wie es aussieht, haben Sie meiner Einschätzung nach alle mir gegenüber  

 eklatante Informationsrückstände also Informationsdefizite,  
 erhebliche Wissensrückstände, Wissenslücken also Wissensdefizite, daraus 

folgend  
 grobe Erkenntnisdefizite, Kompetenznachteile,  
 finanzielle Abhängigkeiten,  
 Zeitdefizite, 
 Nervendefizite,  
 Energiedefizite,  
 Willen Defizite,  
 Ausdauerdefizite,  
 Beharrlichkeitsdefizite,  
 Recherchedefizite, 
 Bewusstheitsdefizite, 
 Praxisdefizite, 
 Arbeitsdefizite, 
 Output-Defizite, 
 Einsatzdefizite, 
 Lesedefizite, 
 Schreibdefizite, 
 Empathie Defizite, 
 Durchblickdefizite, 
 Überblickdefizite, 
 Erinnerungsvermögendefizite 
 Geistige Fähigkeiten Defizite, 
 Ruhedefizite, 
 Gutfühldefizite, 
 Verantwortungsübernahmedefizite, 
 Anstandsdefizite, 
 Moraldefizite, 
 Gewissensdefizte, 
 Rücksichtnahmedefizite, 
 Ehrenamtliche Arbeit-Defizite 
 Friedensbemühungendefizite, 
 Weltverbesserungsdefizite, 
 Tierrechtschutzaktivistendefizite, 
 Co2-Schuhabdruckdefizite, 
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 Demonstrationsdefizite, 
 offene Briefe Defizite, 
 Verbesserungsversuchedefizite, 
 "Weltmeistertitel"defizite 
 Genialiätsdefizite, 
 Nervensägerdefizite, 
 Papierkriegdefizite, 
 Widerstanddefizite, 
 Videoproduktionsdefizte, 
 Blogartikeldefizite, 
 Kaufmännisches, wirtschaftliches Verständnisdefizite, 
 Buchhaltungsführungsdefizite, 
 Lohnverrechnungskenntnisdefizite, 
 Zahlenverständnisdefizite, 
 Lösungsfindungsdefizite, 
 Strategiedefizite, 
 Kampfdefizite, 
 Jagdkampfgruppenkommandeurdefizite, 
 Chaosdefizite, 
 Provokationsdefizite, 
 Konfrontationsdefizite, 

.... 
Nur was mir schnell einfällt. Da gibt es sicher noch zahlreiche weitere Defizite die Sie 
mir gegenüber aufweisen. Aber ich denke der Unterschied ist klar geworden.  

Und bitte kommen Sie mir nicht mit einer angeblichen "Überschätzung" und einer 
angeblichen "Überbewertung" oder mit einer überzogenen subjektiven 
Selbstüberschätzung, das können Sie sich sparen, und meiner Meinung nach hängen Sie 
schon wieder Fehlbeurteilungen nach und haben eine weltfremde und nicht der Realität 
entsprechende Einschätzung. Und in diesen offenen Briefen habe ich die alleinige 
Deutungshoheit. Ich schreibe Ihnen, was mir passt und jeder der die Augen offen hat 
wahrnehmen kann, da ich mich ja immer an die Tatsachen und Fakten halte, die mir 
eine gute Basis und festen Halt geben. Fakten & Tatsachen sind wie die Wahrheit 
unwiderlegbar. Deshalb ist Ihnen allen es nicht möglich die Inhalte der offenen Briefe 
oder mich zu widerlegen oder zu kritisieren. Es ist, wie es ist, und ich schreibe es ist. Die 
ganze Zeit. Sie können von den dreitausend Seiten der offenen Briefe gar nichts widerlegen. 
Die Realität besticht. Und Sie könnten das auch. Ganz einfach. Immer bei den Fakten und 
Tatsachen bleiben. Und nichts totschweigen, verkürzen, verzerren, aus dem Kontext 
stellen, .... 
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Offensichtliche staatliche Drohnenmordbeteiligte die eine aktive Kriegsbeteiligung 
unternehmen als Medienvertreter nicht damit zu konfrontieren, stellt eine 
Arbeitsverweigerung dar und eine stille Unterstützung und Zustimmung der 
Verbrechen aller Drohnemordbeteiligen und deren aktive Beteiligung durch 
Vertuschung/Totschweigen an den außergerichtlichen Drohnenterrormordattentate an 
98 % unschuldigen Menschen. Alles der Öffentlichkeit totzuschweigen unterstützt, 
ermöglicht, deckt und verlängert die aktive Mordbeteiligung und fordert unschuldige 
OPFER der Drohnenmörder, die eine Lizenz zum Morden ausüben. 

Kein Mensch unterstützt sowas. Nur Unmenschen und Verbrecher. Totschweiger des 
Massenverbrechens an der Menschheit an dem unser Staat seit zwanzig Jahren aktiv beteiligt 
ist haben viel unschuldiges Blut an Ihren Händen und tragen Schuld am Tod von vielen 
unschuldigen Menschen und an zahlreichen Verkrüppelungen unschuldiger Menschen. 
Eine Drohnenterrorattentatsgemeinschaft mit Totschweigerpartnern die seit zwanzig 
Jahren gemeinsam mit den CIA-DROHNENMÖRDER Menschenjagden veranstalten 
und Massenmorde verüben, an 98 % unschuldiger Opfer mit einer über dem Gesetz 
stehenden ausgeübten Lizenz zum Morden. 

Ich stelle mir gerade vor, wie Sie sich jeden Tag in der Redaktion über die Anzahl der Seiten 
der offenen Briefe lachen und sich über mich lustig machen, dass ich nicht checke, dass es 
mit ihnen völlig sinnlos ist zu versuchen zu kommunizieren. Dann bin ich für Sie also zum 
Running Gag geworden und Sie können sich Ihre arrogante Ignoranz jeden Tag unter 
Beweis stellen und sich wichtig vorkommen? Ihre Entscheidung. Ich kann auf jedenfalls 
faktenbasiert behaupten was ich Ihnen alles geschrieben habe, dass alle 100 größten Medien 
alles wissen aber heiter weiter totschweigen. Schon klar? SCHRIFTLICHKEIT hat hohe 
Beweiskraft. Sie alle lassen sich von einem Akteur alle an die Wand drängen und sich die 
ganze Zeit schwere Vorwürfe an den Kopf knallen und niemand von Ihnen hat die Kompetenz, 
den Mut, die Tatkraft, die Entschlossenheit, das Vermögen, Argumente, Fakten, Tatsachen 
mir etwas entgegenzusetzen? Zum Fremdschämen euer peinliches, jämmerliches und 
würdeloses Totalversagen. 

Sie alle fürchten sich vor mir? Sie haben vor meinen Wissen Angst? Sie haben Angst, dass ich 
Ihnen geistig weit überlegen bin und mit Ihnen spiele? Sie haben vor meinen gefinkelten 
Fragen Angst? Panik bereitet Ihnen direkte Konfrontation mit mir? Sie machen sich die ganze 
Zeit schon wieder in Ihre Windeln, wenn Sie daran denken mit mir direkt zu kommunizieren? 
Alle Totschweiger haben eine Angstschockstarre und volle Hosen? Die Totschweiger zittern 
um die Wette? Seit längerer Zeit pissen sich die Totschweiger zusätzlich zum in die Hose 
scheißen in die Windeln? Sind jetzt also Hosenpisser und Hosenscheißer die Totschweiger? 
Also ich möchte eigentlich nicht mit jemanden der oftmals sich in die Hose scheißt und/oder 
sich anpisst im gleichen Raum mich aufhalten während ich arbeite. Journalisten ist es egal, 
wenn Sie mit Hosenpissern und Hosenscheißern im selben Raum arbeiten und dann noch 
zusammen essen gehen? Frage für einen Freund. 

So jetzt möchte ich sie wieder beruhigen. Ich versichere Ihnen, dass man mit mir ganz normal 
und sehr konstruktiv kommunizieren kann. Ganz normal. Sie können sich vielleicht gar nicht 
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vorstellen, wie normal ich bin? Ich denke aufgrund der offenen Briefe haben Sie sich ein 
Vorurteil geistig zusammengedacht. OK, es kommt schon öfters vor, dass ich Menschen mit 
geballtem Wissen, mit Tatsachen, mit Fakten, mit Beispielen, mit Buchinhalten in der 
Kommunikation geistig überfordere und es Ihnen zu viel wird und Sie sich nicht alles merken 
können. Aber ich versuche mich an die geistige Aufnahmekapatzitätsgrenze heranzuwagen, 
um bestmöglich Effizienz in der Informationsvermittlung zu erreichen. OK, ich kann Sie 
natürlich auch über den Haufen reden. Aber ich bin auch in der Kommunikation sehr fair, das 
müssen Sie mir einfach glauben. Mir kann man eigentlich alles glauben, weil ich immer bei 
der Wahrheit bleibe. Es sei denn, es ist ein Scherz zu machen, eine Notlüge ... aber sonst kann 
man eigentlich immer davon ausgehen, dass das was ich sage, so ist wie ich es sage. Ich habe 
ja als ehrbarer Kaufmann ein Image zu bewahren. Zu Ihrer Information: 
 
Der ehrbare Kaufmann... 

 Ist Fairheit wichtig. 
 Ist Ehrlichkeit wichtig. 
 Ist Gesetzestreue wichtig. 
 Ist übernommene Verantwortung wichtig. 
 Ist Sorgfältigkeit wichtig. 
 Ist Genauigkeit wichtig. 
 Ist qualitätsvolle Arbeitsleistung wichtig. 
 Ist Termintreue wichtig. 
 Ist Verlässlichkeit wichtig. 
 Ist Ordnungsmäßigkeit wichtig. 

Zudem: 
 
• hört auf sein Gewissen und seine Mitarbeiter, er ist kritisch dem Zeitgeist gegenüber 
und orientiert sich an den bleibenden Werten. 
 • beachtet die Menschenwürde und ist respektvoll im Umgang mit seinen 
Mitarbeitern. 
• setzt sich für den nachhaltigen Aufbau und Erhalt von Arbeitsplätzen ein. 
• handelt wahrheitsgemäß und lehnt unfairen Wettbewerb ab. 
• unterstützt das Engagement der Berufsvereinigung in Bezug auf Leistung, 
Forschung, Aus- und Weiterbildung 
• setzt sich für die soziale Marktwirtschaft ein und trägt dadurch zu einem positiven 
Unternehmerbild in der Öffentlichkeit 
• fühlt sich an das gesprochene Wort gebunden. Sein Wort zählt. 
• handelt lösungsorientiert in Konfliktfällen. Es ist sein Ziel, eine Einigung zu 
erzielen. 
• achtet das geistige und materielle Eigentum Anderer. 
• pflegt einen konstruktiven Dialog mit anderen Unternehmen. 
 
---------------------------- 
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Langjährige Überstunden für den Frieden? 

Wenn ich was mache, dann mache ich es mit 100 % Einsatz. 100 % ist dabei mathematisch 
zu betrachten. Ich versuche gleichzeitig eine hohe effiziente Arbeitsweise an den Tag zu 
legen, um eine größtmögliche Ausbeute der eingesetzten Zeit zu erreichen. Ich denke mein 
geistiger Input & Output kann sich ansehen lassen, da ich jeden Tag ca. 10 Stunden aktiv bin, 
also ca. 75 % mehr aktiv bin, wie wenn jemand nur 40 Stunden arbeitet. Da ich in 
Lichtgeschwindigkeit denke, geistig fit und gut trainiert bin und ziemlich schnell schreibe habe 
ich einen ziemlich hohen Output, der vom Lesen her schon viele geistig überlastet. Viele 
Menschen haben nur eine kurze geistige Aufmerksamkeitsspanne da diese nicht durch langes 
Buchlesen trainiert wurde. Solche Menschen mit einer nicht ausgebildeten und untrainierter 
Aufmerksamkeitsspanne steigen meist schon nach fünfzehn Minuten geistig aus, sind also 
geistig sehr begrenzt, viel aufzunehmen. Das stellt einen lebenslangen geistigen Nachteil dar, 
der so schnell wie möglich behoben gehört. Jeder der sein geistiges Potenzial nicht nützt und 
verkümmern lässt verhält sich sehr unklug und schadet sich dabei selbst. 
Das ist in etwa so, als wenn man Gold in Händen hält, es einem zu schwer ist, und man es 
wegwirft. Ich lege immer allen ans Herz sich durch geistiges Training gleichzeitig mit Wissen 
zu bewaffnen und sich dabei auch neue Erkenntnisse anzueignen. Also regelmäßiges Lesen 
von Sach- und Fachbüchern zu betreiben. Dadurch trainiert und bereichert man sich 
gleichzeitig mit Wissen. 

Die Zeit vergeht. Das Totschweigen geht heiter weiter. Jeden Tag werden von den 
Drohnenmördern unschuldige Menschen ermordet und der österr. Steuerzahler muss 
Drohnenmordbeteiligte zahlen, die unterwürfig im Arsch der CIA sich aktiv am Krieg und 
Massenmord beteiligen. Die Totschweigermedien treiben es auf die Spitze und totschweigen 
weiter. Mit dem gezielten Totschweigen wird eine ständige Provokation von kritischen 
wachen Geistern betrieben, die ihre Intelligenz beleidigt. Das dröhnende Schweigen der 
Totschweiger erzürnt und macht wirklich sehr wütend. Zorn war in der Menschheitsgeschichte 
ja immer schon eine große Gestaltungskraft, welche Missstände beendete. 
Totschweigern das Totschweigen auszutreiben ist wie eine anstrengende Teufelsaustreibung 
von völlig vom Teufel & nackten Wahnsinn besessenen Totschweigern die vom Teufel, vom 
Wahnsinn und vom totschweigen nicht mehr ablassen können und sich völlig in das 
Totschweigen geistig und physisch verbissen haben. Das ist die totale Besessenheit der 
Totschweiger vom Totschweigen. 

Nicht schön anzusehen. Aber ihr dröhnendes Totschweigen ist wirklich das Allerletzte. 

Jetzt bin ich in der Öffentlichkeit schon mehrfach als Friedensaktivist, auch als Friedensfreak, 
auch als moderner Don Quichotte der gegen Satellitenspiegel kämpft, als die größte 
Nervensäge Österreichs, als Blutbeutelwerfer, als der der eine Weltfrieden Jacke beim 
Abhörstation Königswartenprozess trägt bekannt, als Dreißig Silberlinge-Werfer im Tiroler 
Landtag bekannt wurde, manchmal auch als Blogger und aktivist4you genannt und ich bin 
schon auf die nächste Benennung gespannt. Schauen wir mal, dann werden wir schon sehen. 
Allerdings noch nie als offener Brief Schreiber, hmmmm???? 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 


